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Abstract

        
A premature girl (Birth weight 1 405 g, gestational age 32 weeks) was mechanically ventilated for 36 days because of respiratory distress, pulmonary hemorrhage and ductus arteriosus. The hemodynamically active ductus was ligated on the 22nd day of life.


        
 At the age of three years a mycoplasma pneumonia and a pulmonary hemosiderosis developed.


        
 The possible etiologic role of the neonatal lung problems and the mycoplasma infection for the pulmonary hemosiderosis is discussed. Because a similar case has thus for not been reported the coincidence may be by chance.


      
        
Zusammenfassung

        
Ein frühgeborenes Mädchen (Geb.-Gew. 1405 g, Gestationsalter 32 Wochen) wurde wegen eines Atemnotsyndroms, kompliziert durch intermittierende Lungenblutung und hämodynamisch aktiven Ductus arteriosus, 36 Tage beatmet. Am 22, Lebenstag wurde eine operative Ductus-Ligatur durchgeführt. Im Alter von 3 Jahren kam es zu einer Mykoplasmen-Pneumonie und zur Ausbildung einer idiopathischen Lungenhämosiderose mit typisch schubweisem Verlauf.


        
 Die möglichen Zusammenhänge zwischen einem protrahierten hämorrhagischen Lungenödem im Rahmen eines persistierenden Ductus arteriosus Botalli in der Neugeborenen-Periode sowie der späteren Mykoplasmen-Infektion der Lunge als Auslösefaktor der Lungenhämosiderose werden diskutiert. Da bisher kein gleichartiger Bericht in der Literatur bekannt ist, könnte es sich auch um ein zufälliges Zusammentreffen handeln.
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